

ASSOCIATION POUR LA SAUVEGARDE DU PAYS FOUESNANTAIS

Lettre d'information

janvier 2023

Penser globalement, agir localement

Préambule

2023, nouvelle année

2023, nos objectifs de défense et de protection de notre environnement restent les mêmes.

Le maître-mot pour les mois à venir

Vigilance...

URBANISME

Camping de l'Atlantique à Fouesnant

Comme de nombreux marcheurs dans les sentiers des marais, nous avons constaté que des travaux d'aménagement étaient en cours dans le camping de l'Atlantique alors qu'aucun affichage n'a été constaté sur place.

Nous restons vigilants et sommes en quête de documents d'urbanisme liés à ces travaux. Malgré une première demande et un rappel, la mairie ne nous a rien transmis...

Une autre procédure est toujours en cours au Tribunal suite à un appel sur le jugement du 16 avril 2021 qui annulait l'arrêté du maire du 6 avril 2018. L'arrêté autorisait des réaménagements et constructions importantes contrairement à la Loi Littoral.

De façon plus générale, nous restons en alerte sur plusieurs campings du secteur qui ont une propension à s'étendre.

Chemin creux de Kersentic

Nous avons été alertés par des riverains et des randonneurs et nous l'avons aussi constaté.

Des arbres ont été marqués d'une trace de peinture le long du chemin Hent Kersentic.

Ces arbres constituent le talus attenant à une parcelle convoitée par un promoteur pour y installer un lotissement.

Le projet est actuellement bloqué par un jugement qui a fait l'objet d'un appel.

Nous restons vigilants en ce qui concerne ces arbres et sommes en contact avec les habitants ayant fait appel du jugement.

Un nouveau projet au Roudou

L'ancien hôtel du Roudou, à la sortie du bourg en direction de Saint-Évarzec, serait en passe d'être rasé et remplacé par une résidence senior.

La parcelle est en partie en zone naturelle et zone humide.

Nous aurons une attention particulière à ce projet.

Travaux à La Forêt-Fouesnant

Des travaux d'aménagement ont débuté sur l'emplacement de l'ancienne salle de sports près du Vieux Port.

Pour l'heure, il n'y a aucun affichage d'autorisation de ces travaux qui sont liés au passage de la Véloroute sur la passerelle d'accès à Port-La-Forêt.

Une ouverture du chantier d'élargissement de cette voie à 4 mètres est imminente.

Il reste beaucoup de questions non élucidées sur ce projet...

ON EN A PARLÉ ...

La Loi Littoral sur France 2

Fouesnant a été à l'honneur sur le journal télévisé de France 2.

Malheureusement c'était pour traiter du sujet de la Loi Littoral et de l'acharnement de certains, le maire de Fouesnant en tête, pour détricoter cette loi qui préserve les côtes contre une urbanisation galopante.

Lors de la diffusion, chacun a pu constater les propos confus du maire de Fouesnant. Il mélange allègrement et volontairement les textes réglementaires que notre association défend mais qui sont trop fréquemment attaqués par des délivrances de permis illégaux.

Chemin du Cabellou

Il a été question dans la presse de Concarneau de l'ouverture prochaine du sentier côtier au Cabellou pour lequel la servitude de passage des piétons le long du littoral (SPPL) n'est pas respectée malgré la loi de 1976.

La situation est similaire au sentier de Beg-Meil où l'ASPF a fini par obtenir l'ouverture.

Lors d'une réunion publique à Concarneau, la situation a été exposée et commentée par l'un de nos adhérents.

Le collectif local s'appuie sur l'expérience de notre association pour avancer sur ce dossier qui présente les mêmes difficultés des deux côtés de la baie : réticence de la mairie, obstructions au tribunal par quelques propriétaires, désir de la population.

VIE DE L'ASSOCIATION

Groupe de travail

Nous avons organisé notre groupe pour assurer une meilleure surveillance des permis en nous répartissant les communes du territoire pour y relever les permis de construire ou d'aménager délivrés par les maires.

Puis nous analysons conjointement ceux qui posent question dans le but de déposer un recours gracieux le cas échéant.

Nous avons toutefois observé quelques difficultés dans la lecture des affichages : feuilles se superposant, tableau d'affichage exigu, écran défectueux...

Nous envisageons de remonter ces observations aux mairies concernées.

Rappelons que l'affichage au public des permis et demandes préalables est obligatoire. Jardin partagé

Le nom du jardin a été choisi : **Les lopins d'abord**

Les jardiniers ont entrepris les premières tâches malgré une météo peu favorable. L'espace a été bien délimité. La terre a été travaillée et débarrassée en grande partie des racines de chiendent et de rumex.

Nous renouvelons notre demande : Si vous disposez d'outils ou de matériel dont vous n'avez plus l'usage, faites-le savoir. Ils trouveront une nouvelle vie sur notre lopin.

Assemblée générale

Nous vous rappelons que nous organisons notre Assemblée Générale le samedi 4 février.

Nous vous accueillerons à la salle Lannurien de Pleuven à 14h pour le renouvellement de vos adhésions.

Mais il est toutefois possible de s'en acquitter par chèque et envoi postal ou bien par un règlement en ligne par [Hello Asso \(Adhésion ASPF\)](#) directement accessible sur notre site.

L'AG sera précédée d'une Assemblée Générale Extraordinaire au cours de laquelle nous vous proposerons quelques modifications de statuts (voir notre mail du 15 janvier)